

## **Polresta Mataram Mengikuti Rapim Internal Polri secara Virtual**

**Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.ID**

Feb 3, 2025 - 15:31



Mataram NTB - Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK.,MH., bersama segenap Pejabat utama, para Kabag dan Kasi serta Kapolsek Jajaran mengikuti Rapat Pimpinan (Rapim) Internal Polri via zoom meeting dari Gedung Wira Pratama Mapolresta Mataram, Senin (03/02/2025).

Rapim yang dilaksanakan Polda NTB tersebut dipimpin langsung Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan SIK., dari Gedung Presisi Mapolda NTB yang dihadiri

pula oleh seluruh Pejabat utama Polda NTB serta diikuti pula oleh seluruh jajaran Polres/ta dari wilayah masing-masing secara online.

Usai kegiatan berlangsung, Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK.,MH., melalui Kasi Humas Iptu I Gusti Bagus Baktiasa, mengatakan Rapim internal tersebut membahas bagaimana peran polri dalam melaksanakan tugas-tugas utamanya sebagai penanggung jawab Harkamtibmas di wilayah masing-masing.

Selain itu membahas Terkait program pemerintah yang saat ini sedang dijalankan oleh POLRI dan TNI yaitu Ketahanan Pangan dan Pemberian Makanan Bergizi Gratis.

“Kedua program Pemerintah ini menjadi salah satu materi yang dibahas dalam Rapim bersama Kapolda NTB tersebut, “ ucap Kasi Humas.

Dalam arahan Kapolda NTB diharapkan kepada seluruh Polri di Polda NTB termasuk Polres/ta jajaran agar senantiasa mendukung terlaksananya kedua program yang menjadi prioritas pemerintah tersebut.

“Beberapa pengarahan lain juga disampaikan dengan tegas oleh Kapolda NTB, bahwa Polri harus bisa memberikan banyak manfaat baik untuk daerah maupun untuk masyarakat secara langsung, “ jelasnya.

Larangan untuk tidak melakukan pelanggaran sekecil apapun oleh personil Polri di Polda NTB menjadi imbauan pamungkas dalam Rapim tersebut.

“Sekecil apapun pelanggaran harus dapat dihindari untuk mengangkat citra positif Polri. Wakapolresta berharap seluruh arahan yang disampaikan melalui zoom meeting tersebut dapat di atensi oleh seluruh personil Polresta Mataram,“ Pungkasnya. (Adb)